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Il Pei: «Così non parteciperemo al voto...» 

Nomine, continua 
lo scontro 

nel pentapartito 
Dimissioni (poi rientrate) dell'assessore de Siro Castrucci per l'esclu
sione di un «suo» uomo - Comincia il dibattito ma è tutto incerto aro castraci 

L'anaes-soro democristiano Siro Ca
strucci si è dlme&so o no? Questo l'in
terrogativo che Ieri sera serpeggiava 
nell'aula Giulio Cesare dove 11 consiglio 
comunale ho cominciato ad affrontare 
Il tema spinoso delle nomine nelle 
aziende e negli enti pubblici Castrucci, 
pare cht le sue dimissioni le abbia effet
tivamente presentato, perché la direzio
ne della De ha escluso un «suoi uomo, 
forz&novista dal consiglio d'ammini
strazione dell'Acca, per far posto al 
missino Nicola Morante Insomma, per 
difendere l'onore di Francesco Maselll, 
l'assessore è stato assai vicino a ritirar
si dal banchi del governo capitolino, ac
cusando nel contempo — dicono 1 bene 
Informati — il coordinatore D'Onofrio 
idi aver svenduto il partito» Ma al riot
toso assessore è stata fatta rimangiare 
questa alzata di testa Cosicché ad una 
domanda precisa Castrucci 6 stato co
stretto a rispondere «no comment» 

L'unica cosa certa venuta fuori dal 
Campidoglio ieri sera è stato l'elenco 
del candidati del Msl per le aziende per 
Il consiglio d'amministrazione dell A-
«co Roma Marcello Reina, por 11 con
sorzio del trasporti Pierluigi Fioretti, 
Tommaso Luzii e Franco Tarante HI 

Per l'Acea appunto Nicola Morante 
Per 11 resto nulla Tutto e stato bloc

cato dalla lotta Interna alla Oc Sono 
venuti fuori soltanto l nomi in ballot
taggio per le presidenze delle tre azien
de per i'Atac Renzo Filippi presentato 
dalla maggioranza, Ottorino Pavese 
(Pel) e Antonio Benigni {dell Associa
zione Ingegneri), perlAcea Mario Bo
sco (maggioranza) e Aurelio Misltl (Pei 
e università) Infine per la Centrale del 
latte Anna Maria Fontana (maggioran
za) e 11 professor Luigi Orlando (Pel) 

Quest'elenco è stato deciso 1 altra se
ra nella riunione del capigruppo una 
riunione però contestata duramente 
dal Pel che ieri prima dell'inizio dei la
vori del consigilo comunale ha tenuto 
una conferenza stampa Franca Prisco 
ha criticato il metodo portato avanti 
dalla maggioranza che si è presentata 
non con 11 currlcula delle persone pro
posto a ricoprire ruoli assai delicati nel
le aziende pubbliche, ma semplicemen
te con striminzito biografie La Prisco 
ha dichiarato Insoddisfazione nel meri
to delle proposto chenon tengono In al
cun conto della professionalità del can
didato ma rispondono unicamente alla 
logica di lottizzazione — come dimo

stra la stessa vicenda dell'assessore Ca
strucci — Ha avanzato una dura criti
ca per 11 rifiuto della proposta del Pel di 
chiamare tre saggi ^sopra le partl> 
Massimo Severo Giannini, Antonio Ru-
bertl e Ludovico Benevolo, a collabora
re nel difficile compito dello nomine 

Ma il Pei non si è limitato a queste 
denunce Mentre scriviamo la riunione 
è ancora in cono Ma 1 comunisti di
chiareranno chr non parteciperanno 
alla votazione per le nomino e che non 
entreranno a far parte di consigli dì 
ammlnlstrazionr eletti con li metodo 
fin qui seguito e ovviamente non parte
ciperanno nemmeno alle riunioni del 
capigruppo Solo nel caso In cui sindaco 
e giunta manifesteranno di voler Inver
tire la rotta per procedere ad una cor
retta scelta del candidati 11 Pei ripren
derà il dialogo 

Infine Sment ta da Sergio Zavoll la 
sua candidatura per la carica di vice
presidente del Teatro dell Opera, pro
posta dai repubblicani, li capogruppo 
Prl Saverlo Collura ha preannunciito 
che farà oggi per questa carica una pro
posta di uguale prestigio a quella appe
na tramontata 

Rosanna Lampugnani 

La decisione presa ieri dal Consiglio dei ministri 

Per Roma-capitale niente legge: 
arriva un decreto «elettorale» 

Provvedimento stralcio «Un finanziamento dì 450 miliardi, ma per fare cosa?- Manca un 
progetto di programmazione - Le critiche dei comunisti - Non basta spostare i ministeri 

Il disegno di legge per i fondi da de
stinare al progetto di Roma-Capitale è 
aiuto tramutato In decreto C è aria di 
«lezioni anticipate e 1 agonizzante pen
tapartito con un colpo di coda ha pen
sato bene di non farsi sfuggire questa 
carta elettorale Non si può giudicare 
altrimenti la decisione presa ieri dal 
Consiglio dei ministri E proprio ter! 
mattina 11 sindaco Signorello aveva 
avuto un Incontro con il ministro Oscar 
Mamml e il sottosegretario alla presi
denza del Consiglio Giuliano Amato, 
per discutere sull'urgen7a del decreto 
«tralcio È previsto un finanziamento di 
480 miliardi Per fare cosa? I primi 28 
miliardi ft titolo di concorso per la sola 
progettazione dello Sdo (Sistema dire
zionale orientale) Il Comune viene 
Inoltre autorizzato a contrarre un mu
tuo di 400 miliardi per 11 prolungamen
to della linea A della metropolitana II 
progetto era stato criticato dal Pel C e-
ra 1 occasione di un confronto parla
mentare, ma al pentapartito la crisi del

la maggioranza ha offerto 1 opportuni
tà di evitare I ostacolo 

E le domande che pretendevano una 
risposta erano molte «Si può seriamen
te impostare — chiedeva In un suo re
cente intervento il compagno Paolo 
Cioft — un programma pluriennale con 
interventi compresi nell'arco di tre an
ni e con una spesa di 450 miliardi (non 
per costruire quattro chilometri di me
tropolitana, bensì per rifondare la ca
pitale)» Ma non è solo una questione di 
soldi anche se non sono quisquiglie e il 
Pel nel suo progetto di legge aveva pre
visto uno stanziamento dT settemila mi
liardi per un programma decennale Ed 
e proprio sotto ti profilo programmati
co che il testo del governo e carente 
Ammesso che lo Sdo diventi realta che 
senso avrebbe spostare I ministeri dal 
centro storico nella zona orientale se 
poi tutto continuerà a funzionare come 
prima1 II problema dell efficienza e del
la trasparenza dell ammlnistra7ione 
pubblica al servizio del cittadini e il no

do centrale da sciogliere se veramente il 
governo vuole Intervenire in fivore di 
Roma Capitale Ed invece sembra che 
il contributo del governo si limiterà a 
permettere al ministero della Difesa di 
costruire II cosiddetto «pentagono- a 
Centocelle 

Pochi soldi, niente programmazione 
e cosa non secondaria scarsa demo
crazia Il progeito governativo taglia 
fuori le assemblee elettive «Includendo 
anche I rappresentanti di Camera e Se
nato — sottollnra Cfofl — nella com
missione esecutl a Incaricata di redige
re Il programmo pluriennale si finisce 
por apparecchiare una grande insalata 
russa in cui si mischia llpotere esecuti
vo con quello legislativo e si annullano 
le facoltà di cortrollo delle Camere e 
dell opposizione» Nella proposta comu
nista invece il pctere ultimo dì decisio
ne veniva afflda'o alle assemblee (par
lamentare comunale provinciale e re
gionale) 

r. p. 

Da oggi il congresso socialista 
Tutti uniti intorno a Dell'Unto 

Si apre oggi alle ore 16 W ul 
I hotel fcrtfift il connesso prò 
unciale del I'BI Le conclusioni 
»ono previste per domenica le 
ri presto lo sede del gruppo co 
pilotino tu è wvnltii la riunioni' 
del «cartello» che detiene quasi 
180 della federatone roma 
n« nocini tata Ali intontm hiin 
no partecipato i pruppi di Del 
l l 'nto Mananeltl e Rutiroti 
In nane ni multati riportali dal 
le mozioni nei pre congressi di 
(temone (non ancora definitivi 
per la difficolta di introdurre i 
«correttivi. previsti) il gruppo 
Dell Unto rappri senta il 
4S 48* del partito (ripartito 

gnwio modo nel 12 11 ' di 
Dill Unto Nel 9 di Palleschi 
nel 6 T< di Pala) [I gruppo 
Mananetti il 17 ltì< il gruppo 
Rohroti Arharelloil 13 1̂  Al 
la quarta componente ìlfnup 
no Santarelli Querci e altri 
butto un 18 20 Lo discussione 
di ieri pomeriggio e stata ren 
Irata In modo particolare sulla 
scelta del nuovo segretario mi 
la federazione romana poiché 
alla candidatura di Sandro Nu 
tanni attuale capogruppo in 
OarripidoKho «egunoc stretto di 
Dell Unto HI oppone il segreta 
rio uscente Pino Morango («n 
lontrato a la guida della fede 
razione ad agosto quando il 

dell untiano Redavid e dnen 
tato prosindaco! ehi e v icmo al 
le posizione di Palleschi 

Il confronto che potrebbe 
Aprirsi neh interno del gruppo 
di Dell l nto e attenuato dal 
fatto che a Palliachi confer 
mando le indicane m dello 
scordo novembre e destinata la 
presidenza dell Acotral L n ni 
tro motivo per editare contrasti 
nel gruppo di maggioranza re 
lativa e rappriMentanto dalla 
prospettiva nlln quale il Psi 
non rinuncia di aure un sin 
daco socialista La firma dtl 
•documento politici, che ha 
consentito I aw io del confronto 

sui rinnovi dei consigli di am 
mi niat'azione delle municipa 
li?znte nssicura ner il Psi che 
la maggioranza di pentapartito 
rimami a Roma fino al termine 
d< Ila legislatura su questa li 
neri pi litica si svolgerà il con 
grosso I socialisti non ritingo 
no cioè di aver 1 innato una 
•cambiale» in lavoro di Signo 
Mio 

La hostitu/ione di Marnngo 
alla aeureiina romana con Nn 
ialini comporta anchi lavu 
t end amento nella si gru irta 
•cittadina! del partito attuai 
monte affidata al dill untiano 
Lru.- rnnciotti 

L'assessore Ziantoni avrebbe annunciato la decisione al magistrato 

Bagni proibiti sul 90% 
delle spiagge romane? 
Un Sos dagli stagionali: «Salviamo il litorale» 
Il divieto di balneazione dovrebbe scattare sui tratti inquinati già individuati dal Laboratorio di Igie
ne - L'indagine della Procura: perché le analisi furono giudicate inattendibili dalla Regione Lazio? 

Bagno proibito su quasi 
tut to 11 litorale romano? 
L'assessore regionale alla 
sanità Ziantoni Infatti 
vuole vietare la balneazio
ne sul 90% delle coste della 
capitale La clamorosa de
cisione sarebbe stata an
nunciata dall'assessore al 
magistrato, Davide lori, 
che indaga da un anno 
sull ' inquinamento del ma
re Secondo le indiscrezio
ni non si potrà entrare nel
le acque di Torvajantca, 
Fregene, Ostia, Fiumicino 
e Santa Marinella 

«Vogliamo evitare gli er
rori degli anni passati-, 
avrebbe detto Ziantoni al 
giudice La polemica ri
guarda chiaramente il 
comportamento del suo 
predecessore Rodolfo Gi
gli Vediamo come andaro
no le cose I tecnici del La
boratorio di Igiene e profi
lassi presentarono all'ex 
assessore un rapporto al

larmante sulla salute delle 
acque in molti punti l'In
quinamento da conformi 
fecali superava 1 valori 
massimi Preoccupanti an
che i dati sulla quantità di 
ossigeno disciolto nell'ac
qua 

Le analisi parlavano 
chiaro in numerosi tratti 
del litorale romano 11 ba
gno era pericoloso L'allora 

assessore decise però che 
quel dati non erano corret
ti e con una delibera li di
chiarò inattendibili Così l 
romani hanno fatto 11 ba
gno per tutta l'estate in un 
mare Inquinato 

Il sindacato Funzione 
pubblica Cgll e Dp presen
tarono un esposto alla ma
gistratura sulla vicenda II 

pretore Amendola aprì 
un'Inchiesta e passò poi 
agli atti alla Procura della 
Repubblica ipotizzando il 
reato di interesse privato 
in atti d'ufficio a carico de
gli amministratori pubbli
ci C'era il sospetto che la 
decisione dell'assessore di 
non proibire la balneazio
ne to-ìse stata «caldeggia
ta» da qualcuno e adottata 

Un Sos per il litorale ro
mano Mentre il primo sole 
di marzo rende ancor più 
evidente tutto il degrado del' 
ìe spiagge di Ostia, Capocot
ta, Castelporziano Un de
grado sui qunls si allunga 
minacciosa l'ombra della 
speculazione Ieri mattina 
decine di operatori turistici, 
lavoratori stagionali della 
spiaggia comunale di Castel-
porzlano, rappresentanti 
delle cooperative che da do
dici anni ormai gestiscono la 
spiaggia di Capocotta, non 
ancora espropriata e quindi 
di fatto ancora di proprietà 
del Savoia, si sono riuniti 
nella sezione del Pei di Ostia 
Lido Ed hanno messo a pun-
(o un fitto calendario di Ini
ziative per salvare II litorale 
daldegrada II primo appun
tamento è per domani quan
do nel pomeriggio, alle 1630, 
al pontile di Ostia ci sarà una 
manifestazione nel corso 
della quale prenderanno la 
parola Rinaldo Scheda, Ugo 
Vetere, l'ex assessore al Tu
rismo Bernardo Rossi Doria, 
che elaborò un progetto lito
rale messo ormai nel cassetti 
dalla giunta Signorello ed 11 
consigliere comunale Esterl-
no Montino 

Il 19 marzo poi — come ha 
annunciato nel corso della 
riunione Rossella Duranti, 
consigliere comunale del Pel 
— ci sarà, dopo ripetute ri
chieste dei comunisti, una 
riunione tra I rappresentanti 
della commissione comuna' 
le ambiente e le due circo
scrizioni di Ostia e Fiumici
no (XIII e XIV) Icomunisti, 
1 lavoratori stagionali di Ca-
stelporziano, gli operatori 
turistici chiedono al Comu
ne risposte rapide e precise 
«O/tre 100 miliardi — dice 
Esterlno Montino — sono 

La spiaggia di Capocotta 

«Il degrado della costa 
aiuta gli speculatori» 

Nessuna opera di manutenzione a Castelporziano - Il Comune 
non ha ancora assunto i lavoratori - Il 14 manifestazione del Pei 

stati stanziati per 1 risana
mento del litorale ed Invece 
nulla è stato ancora fatto 
Questi soldi restano scanda
losamente inutilizzati Dieci 
miliardi, Inoltre, sono bloc
cati alla Regione ed altri 24, 
anche questi già stamiati al 
ministero del Lavori Pubbli
ci* Quel soldi sono indispen
sabili per il rlpascimento 
morbido di tutto ii litorale 
romano, per l'avvio di una 
serie di opere di man u tensio
ne nella spiaggia di Castel
porziano, dove le strutture 
vecchie di trent'annl ormai 
cadono a pezzi, per la realiz
zazione di tutu i servizi che 
mancano nella spiaggia di 
Capocotta, la cui situazione 

è paradossale 
La spiaggia (tre chilome

tri, scenario di uno degli ulti
mi esempi di macchia medi
terranea) un tempo di pro
prietà del Savoia e stata an
nessa alla tenuta presiden
ziale di Castelporziano, ma 
le pratiche di esproprio che 
riguardano anche la tenuta 
annessa, non sono mal anda
te avanti Quindi di ratto 
spiaggia e tenuta sono anco
ra dei Savoia E, nel frattem-
pò, due cooperative ogni 
estate gestiscono senza alcu
na garanzia una decina di 
capannoni sulla spiaggia, 
che altrimenti sarebbe vera
mente inaccessibile per le 
migliaia di turisti e romani 

che ogni estate ci si riversa
no 

«Di fatto — dice Federico 
Marchetti che ha tratto il no
me del suo capannone da 
una celebre poesia di Baude
laire ii battello ubriaco" — 
noi sterno degli abusivi Ma 
In questi anni se non fosse 
stato per noi questa spiaggia 
sarebbe andata In rovina « 
A Capocotta le due coopera' 
Uve ugni estate lavorano 
senza servizi essenziali, co
me l'elettricità e l'acqua po
tabile «E se le procedure di 
esproprio — dice Rossella 
Duranti — Iniziassero anche 
oggi ci vorrebbero almeno 
otto mesi per completare la 

su pressione del gestori de
gli stabili me ntl, che vede
vano In pericolo la stagio
ne 

La pe r i t a della magi
stratura confermò che Ir 
analisi del Laboratorio di 
Igiene e profilassi erano 
corrette 11 mare romano 
era davvero Inquinato II 
nuovo assessore Ziantoni 
a questo punto, ha scelto 
probabilmente di cambia
re rotta Convocato come 
testimone dal sostituto 
procuratore lori avrebbe 
scaricato tutte le respon
sabilità sull'ex assessore e 
annunciato l'intenzione 
della Regione di preparare 
una delibera con 11 divieto 
di balneazione In questi 
giorni dovrebbe essere 
messa a punto la mappa 
delle zone a rischio 

I. fo. 

realizzazione delle strutture 
Quindi sarebbe un*altm 
estate persa» t e due coope
rative chiedono al comuni 
di arrivare ad un accordo 
nel frattempo Ad una sorta 
di 'tregua» che permetta loro 
di proseguire anche per que
st'estate Il lavoro e al realiz
zare le prime opero Buia, la 
situazione della spiaggia co
munale di Castelporslano 
*Domenlca scorsa — dice 
Bruno Fanti, lavoratore sta
gionale da 12 anni — qui so
no venute oltre mille persone 
a prendere II sole Ed II pub
blico ogni domenica sarà 
sempre più numeroso Ma > 
recin ti non ci sono, I megafo
ni sono pressoché Inesisten
ti, i serviti igienici scarsi v 
inadeguati Noi stagionali 
(una cinquantina dipersont» 
a differenza degli anni scorsi 
non slamo stati ancora as
sunti In genere le adunalo-
ni fino a due anni fa veniva
no fatte entro II quindici di 
marzo Ma già dall'anno 
scorso l'amministmlone co 
munale ha spostato la data a 
maggio ed ha anticipato la 
chiusura delia stagione bai 
neare al 15 ottobre, in genen 
la spiaggia è stato sempn 
chiusa il 31 ottobre Lo sti 
pendio di novembre, quando 
abbiamo fatto alcune oper* 
di manutenzione, il Comum 
non ce l'ha ancora dato l 
non si sa neppure ouandt 
prenderemo la llquld&alont 
del 1986 Intento gii altri no
vanta lavoratori al ruolo so
no stati spostati in altri set
tori dell'amministra*ionc 
Viene sempre più il sospetto 
che speculatori privati stia
no allungando le mani su 
questa fetta di litorale ». 

Paola Sacchi 

Assalto alla Philips di Pomezia, sequestrati i dipendenti, poi è tutto finito nel nulla 

Non c'è il Tir, la rapina fallisce 
I banditi pensavano che il carico (2 miliardi di tv, hi-fi, compact disc) arrivasse con un camion, invece è stato 
consegnato per ferrovìa - Senza mezzo di trasporto hanno cercato una soluzione, ma poi se ne sono andati 

Tutto era stato preparato 
in modo perfetto Un compli
ce aveva avvertito -Arriva 
un carico di due miliardi- I 
banditi erano piombati fuci
li in mano nel deposito Phi
lips di Pomezia Legati e Im
bavagliati I 21 impiegati re
stava solo da portar via tele
visori e videoregistratori 
computer e compact disc 
Ma con che"3 La merce Infatti 
era arrivata con convogli 
ferroviari e non co! Tir «Non 
e e neppure un camion in 
questo deposito^ ha gridato 
Infuriato un rapinatore al 
complici Per più di un ora la 
banda ha aspettato con pa
zienza «Arriverà qualcuno a 
scaricare^ Non e arrivato 
nessuno e t rapinatori hanno 
rinunciato Via con due au
tomobili senza neppure un 
tv-color per la famiglia 

Il colpo sfortunato va in 
scena poco dopo le 13 30 in 
via dilla Siderurgia una 
strada di campagna alla pe
riferia di Pomezia La Phi
lips ha costruito qui 11 suo 
deposito per 1 Italia centrale 
un grande stabilimento già 
preso di mira dal ladri 1 un
no scorso rubarono tlettro-
domestlcl chi. valevano più 

di due miliardi 
Quattro rapinatori arri

vati probabilmente da Napo
li hanno In programma 11 
bis Una talpa ben informata 
ha fatto sapere al banditi che 
e In arrivo un grosso carico 
Con un pretesto riescono a 

farsi aprire 11 cancello del de
posito Dalla Ritmo blu bal
zano a terra quattro rapina
tori viso scoperto e fucili a 
canne mozze In pugno En
trano nel deposito, tagliano 1 
fili del telefono e rinchiudo
no dopo averli legati ed im

bavagliati, 21 dipendenti In 
due stanze Poi inizia la lun
ga attesa Un imprevisto ha 
Infatti sconvolto t plani della 
banda 1 due miliardi di ap
parecchiature elettroniche 
non sono arrivati con un Tir 
ma con 1 vagoni ferroviari 

Minacciata con una siringa: 
«Ho l'Aids, dammi i soldi» 

• Ho I Aids ho I Aids dammi tutti I soldi 
che hai altrimenti infetto anche te. E a ren
dere più concreta la minaccia una siringa 
Impugnata nella mano destra e brandita co
mi un coltello E accaduto Ieri mattina a 
Torm uanclo davanti alla scuola Montesso-
rl 1 r nisti una ragizra di sedici anni e 
un g ne dal fare concitato e gli occhi 
sbarr iti probabilmente un tossicodipenden
te La p\o\ ine studentessa sarebbe stata ben 
felice di obbedire ali intimazione per liberar
si dill ìggrc^sore ma come è frequente a 
quell età non aveva in tasca che pochi spic
cioli Non ha potuto far altro che continuare 
a ripeterlo al giov ane con la voce che trema-

\a e sperando di essere creduta II giovane 
aggressore non ne ha v oluto sapert di andar
sene a mani vuote e dopo aver v isto che non 
c'erano anelli da rubape con un moto di stiz
za ha strappato alla ragazza gli orecchini ed 
è fuggito 

Con 11 comparire di questa nuova malattia 
la sindrome da Immunodeflcenza acquisita, 
che non è curabile e si trasmette per via san
guigna le siringhe sono diventale anch e;>se 
delle armi non è la prima volta the a Roma 
si tenta di effettuare delle rapine sfruttando 
la paura del contagio Anche se gli aggressori 
sono In genere solo degli sbandati Comun
que, seppur falsi anche 11 ventesimo secolo 
ha 1 suol untori 

trasportati su carré» Nello 
stabilimento non c*è uno 
straccio di camion per portar 
via televisori e computer 
Un'ora di inutile attesa e in
fine ìa rinuncia II quartetto 
fugge via rubando solo la 
Renault 14 dì un impiegato 
(Angelo Bultrlnl). più tardi 
la polizia lo ritroverà abban 
donata sul Grande Raccordo 
Anulare, all'allessa della Ro 
manina, vicino all'lnlilo del-
]'A2 Una conferma che i 
banditi hanno imboccato 
l autostrada per Napoli d<i 
dove erano partiti 

Poco dopo le tre del pome 
rigglo un dipendente imba 
vagliato è riuscito, sbrac 
dandosi su un balcone, ad 
attirare l'allenatone di un 
passante Polizia e carabi
nieri hanno fatto volare im 
mediatamente due elicotteri 
alla ricerca del banditi in fu
ga posti di blocco sono stati 
istituiti anche ai caselli del 
l'autostrada. Ma fino a sera i 
rapinatori non erano stati 
catturati Forse sono già ria 
scosti a progettare un nuovo 
colpo Questa volta con un 
grosso camion 

I. fo. 


